

新年のごあいさつ

鞍手町議会議長

仲野 守

新年にあたり、皆さま方には輝かしい新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。

町議会は、町民の皆さまがより豊かで、住みよい町づくりをめざして、さらに創意工夫を重ね、また議会の使命である行政の監視を町民の立場に立つて行っていきます。

どうか本年も相変わらぬご理解・ご協力をお願い申し上げます。



議会に望むこと

新成人に聞く

これまで関心がなかった

これまで町議会について考えたこともないし、関心もありませんでした。しかし、成人式を迎え、もうすぐ選挙権も有する歳となりますので、これからは真剣に考えなければならぬと思います。

議会が何をやるのかはほんやりとはわかりません。

議員の皆さん、私たち町民のためにこれからもよろしくお願ひします。(女性)

大人の仲間入り

私は現在県外の学校に行っています。今日は成人式に出席するために帰ってきました。

私の家の近くにも議員さんがおられます。その方はいつも地域のために一生懸命に動いていました。大変な仕事だな、と感じていたことを思い出します。

鞍手にいたときは、議会だよりを読んだことがあります。内容などは覚えていません。

この取材を受け、私も大人の仲間入りをしたのだという実感が湧いてきました。(男性)

名前・写真は出さないとという条件で取材に協力していただきました。



表紙の紹介

古月小学校の3年生が「えだめ」を栽培し、10月にJA(サングリーン)で販売しました。その売上金で図書を購入しました。

また、秋にはその大豆を利用して、きな粉、みそづくりまで挑戦しました。子ども達は一生懸命に取り組み、いい経験になったと思っています。3月には豆腐も作り、できあがったみそでみそ汁を作る予定です。

3年生担任 田中雅子



記事の訂正とお詫び

9月定例会号の「議会を傍聴してちょっと一言」で、盆小原 泉さんを盆小 泉さんと記載しました。お詫びして訂正いたします。

議会からのお知らせ

次の議会は3月定例会です。

わからないことは、議会事務局へお尋ね下さい。

(42) 2111 内線 331

編集後記

▼新春、皆様には希望に満ちた年をお迎えのことと思います。

▼議会では、保育所の民営化などわたしたちの身近な問題について審議が行われていますので、ぜひ一度傍聴にきていただきたいと思います。

▼町民の皆さんに議会の内容をわかりやすく、正確にお伝えするよう編集委員全員で協力して頑張りますので、今後とも議会だよりのご愛読をお願いいたします。(原 哲也)

発行責任者

議会議長 仲野 守

編集スタッフ

委員長 香原 暹
副委員長 松本 典子
委員 原 哲也
委員 久保田正之
委員 栗田 幸則
委員 毛利 喬